

蓮池わーるど

〈校長室から〉

R3.10.29 No.9

朝夕がめっきり寒く感じられるようになりました。つい先日までは、「暑い、暑い」と言っていた子どもたちが今度は「寒い、寒い」と言っています。

10月には、運動会・校外学習・自然学校(5年生)・授業参観と行事がたくさんありましたが、その都度保護者の皆様のご協力で無事終えることができました。本当にありがとうございました。

シェイクアウト訓練



11月5日(金)10時頃に緊急地震速報を活用した訓練が行わ

れます。訓練に参加する地方自治体の防災行政無線などで緊急地 震速報が流れます。この訓練には、海沿いの自治体が参加します ので、播磨町も含まれています。

学校では、速報の訓練に併せてシェイクアウト訓練を行います。

シェイクアウト訓練とは、地震の際の安全確保行動「まず低く、頭を守り、動かない」を身につける訓練です。

短時間ですが、自分の身を守るための大切な訓練です。各ご家庭でも、これを機に災害 時の対応についてお話していただければと思います。

トライやるウィーク実施

兵庫県では中学2年生を対象に「地域に学ぶトライやるウィーク」に取り組んでいます。5日間学校を離れ、事業所やお店などでの実習をとおして、責任を自覚し、主体的を高めること、また社会に変わることの大切さ、厳しさ、楽しさから自分の進路などを考えていくという目的で行われます。

本校には、播磨中学校から16名がやってきます。1年生から4年生の各クラスに1~2名入ってもらい、一緒に遊んだり、学習活動に参加したりしながら、学校内の仕事に少しだけ触れてもらいます。

例年小学生の方も、中学生と出会えるのをとても楽しみにしている活動です。ご理解の ほどよろしくお願いいたします。